



Stiftung
Alters- und Pflegeheime
Binningen

Mediensperfrist 25.10.2018, 11.00h

Binningen, 24. Oktober 2018

Information des Stiftungsrates

Der Stiftungsrat der Stiftung Alters- und Pflegeheime Binningen hat heute nach einem Gespräch mit dem Geschäftsführer Raphael Thürlemann beschlossen, das Arbeitsverhältnis mit ihm aufzulösen.

Herr Thürlemann hat in den vergangenen Jahren die operative Geschäftsführung der Stiftung stark geprägt und sie vor allem wieder in eine ausgewogene finanzielle Situation geführt. Dafür spricht ihm der Stiftungsrat unter dem Vorsitz von Dr. Markus Metz Anerkennung und Dank aus.

Differenzen in der Zusammenarbeit sind jedoch in jüngster Zeit bei der Erarbeitung der strategischen Ausrichtung der Stiftung und vor allem im Hinblick auf die entsprechende operative Umsetzung entstanden. Hinter entscheidenden Vorgaben in diesen Bereichen konnte Herr Thürlemann nicht vollumfänglich stehen. Aus diesem Grund erschien es dem Stiftungsrat angezeigt, in Zukunft nicht mehr gemeinsame Wege zu gehen.

Der Stiftungsrat bedauert die Trennung und wünscht Raphael Thürlemann beruflich und privat weiterhin alles Gute.

Im weiteren ist der Stiftungsrat davon überzeugt, seine Strategie ganz auf das Wohl der Bewohnerinnen und Bewohner der beiden Zentren Schlossacker und Langmatten ausgerichtet und tragfähige Lösungen entwickelt zu haben. Zu den vordringlichsten Aufgaben des Stiftungsrats gehört nun selbstverständlich die Neubesetzung der Geschäftsleitungs-Stelle im Hinblick auf eine optimale Umsetzung der strategischen Ziele.

Eine interimistische Besetzung der Geschäftsleitungs-Stelle werden wir in den nächsten Tagen bekanntgeben. Bis dahin steht nach innen und nach aussen der Stiftungsrat in der Verantwortung.

Im Namen der Stiftung Alters- und Pflegeheime Binningen und mit freundlichen Grüßen

Dr. Markus Metz
Präsident